



Monreal, nuevo líder de la oposición

Fernando Martínez González
@fer_martinezg



El discurso que el pasado fin de semana pronunció el senador **Ricardo Monreal**, ante miles de simpatizantes en la Arena México, lo coloca de facto como el nuevo líder de la oposición. El mensaje que envió fue bien visto por la sociedad en general, ya que busca terminar con el clima de confrontación y división que existe en el país.

Los insultos a base de calificativos por demás desproporcionados, que todos los días realiza el Presidente en sus conferencias mañaneras, sólo han generado una división entre hermanos dentro de un país con una gran diversidad social y cultural que siempre ha sabido convivir de manera civilizada. El encino auspiciado desde el poder alimenta animadversiones y rencores que a través de la historia habían quedado atrás y que peligrosamente están despertando.

Cuando el país se dividió entre conservadores y liberales perdimos más de la mitad de nuestro territorio, por lo que la lección para el senador zacatecano es muy clara. Su narrativa se enfoca en trabajar por la unidad entre los mexicanos y poner fin a la polarización, en un claro deslinde de los estilos y decisiones del titular del poder ejecutivo.

La voz de **Ricardo Monreal** no debe pasar inadvertida, ya que es apoyada por miles de seguidores y un grupo considerable de legisladores de MORENA y otros partidos, y porque responde

a las inquietudes y reclamos de millones de mexicanos que se muestran inconformes con las decisiones tomadas por el actual gobierno.

Los empresarios mexicanos sin duda ven con buenos ojos la separación que tomó Monreal del proyecto obradorista, y ahora será fundamental que el líder del senado los convenza para que se sumen a su proyecto, ya que ellos juegan un papel importantísimo en el desarrollo del país y lo que menos desean es que nuestro territorio se vea sumido en antagonismos de clase que afectan el sano crecimiento del que México está urgido. No olvidemos que más del 80 por ciento de los empleos en el país se generan por el sector privado, de ahí la importancia de crear las mejores condiciones para que sigan invirtiendo y generando nuevos empleos.

Es en relación con esto último, que los empresarios están en un momento de especial preocupación por el curso que sigan las negociaciones entre México y Estados Unidos, ya que, de no llegar a un acuerdo en las próximas semanas, se establecerá un panel para resolver las controversias presentadas por supuestas violaciones al T-MEC. La terca posición que ha asumido el gobierno de nuestro país no traerá nada bueno si pensamos que, ante la posibilidad de perder, lo cual es muy posible, las multas y aranceles multimillonarios en dólares que se impondrían a México, representarían un serio tropiezo para la vida económica del país.

Amigo lector, lo invito a escuchar los temas que se tratan en esta columna todos los martes por la Nueva Radio de la Ciudad de México 105.3 FM, en el programa que conduce diariamente Hannia Novell a las 5 de la tarde •

fermx99@hotmail.com